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Встречи в формате

В ОАО «Нафтан» глава 
области подчеркнул 

огромное значение предстоя
щего политического события, 
важность понимания ситуации 
в родной стране и вокруг нее. 
Нацелил участников встречи 
прийти 25 февраля на избира
тельные участки и реализовать 
свое право отдать голос за того, 
за кого посчитают нужным.

Встреча продолжилась в 
формате живого общения. Хи
мики и нефтепереработчики 
активно откликнулись на пред
ложение задать вопрос пред
седателю облисполкома.

L Люди, например, интере
совались перспективой раз
вития электротранспорта в 
Новополоцке. По словам Алек
сандра Субботина, проект по

развитию электротранспорта 
уже получил финансовую под
держку и будет реализован в 
этом году. В перспективе пла
нируется совершенствовать 
трамвайную линию, обновить 
парк вагонов. В будущем есть 
намерение соединить трам
вайными путями Полоцк и Но- 
вополоцк, что превратит эти 
города в удобный для жизни 
кластер.

Участники встречи обра
тились к руководителю области 
за содействием в организации 
ремонта дорог, в частности 
Р46 Лепель -  Полоцк. Вопрос 
был передан на рассмотрение 
по компетенции. Глава обла
сти подчеркнул, что хорошая 
транспортная инфраструктура 
-  это то, что повысит привле

кательность и комфорт жизни в 
регионе. Города и села Витеб- 
щины связывают 63 тысячи км 
дорог -  это второй показатель 
по протяженности в стране {по
сле Минской области), бюджет 
на ремонт и модернизацию по
рядка 600 км дорог в 2024 году 
уже определен и превышает 
прошлогодний. Не всё получа
ется быстро, как хотелось бы, 
но дело движется. Важно, что
бы в теплый сезон работа стро
ительных служб была организо
вана должным образом, чтобы 
до холодов успеть выполнить 
максимум запланированного 
объема, отметил Александр 
Субботин.

Новополочане также ин
тересовались  ож идаемы м 
экономическим эффектом от

Форума регионов Беларуси и 
России, который состоится в 
Полоцке летом.

-  Я вижу в предстоящем 
мероприятии мобилизующий 
фактор. Ведь гости из сосед
ней страны посмотрят на наши 
красоты, оценят туристическую 
привлекательность Витебщи- 
ны. И это лишний повод наве
сти порядок на кашей земле, 
чтобы хорошо показать себя, 
доказать, что мы -  лучшие, -  
пояснил Александр Субботин.

Он сообщил, что предсто
ит большая предварительная 
работа по налаживанию эконо
мических связей между бело- 
русско-российскими региона
ми, итог которой будет виден 
на форуме.

Генеральный директор 
ОАО «Нафтан» Олег Жебин 
подчеркнул важность состояв
шейся встречи и высказал уве
ренность, что члены трудового 
коллектива проявят активную 
гражданскую позицию.

-  Электоральная кампания 
-  еще один повод встретить
ся с людьми, услышать их чая
ния, возможность погрузиться 
в жизнь предприятия не через 
документы, а через живое об
щение. И это для меня очень 
ценно, -  подытожил председа
тель облисполкома.

* * *

В Полоцком государствен
ном университете имени Ев- 
фросинии Полоцкой Александр 
Субботин встретился с профес-

живого общения
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и ПГУ им. Евфросинии Полоцкой, где на встречах с членами трудового 
коллектива, преподавателями и студентами обсудил единый день 

голосования, а также ответил на волнующие их вопросы.

сорско-препрдавательским со
ставом и студентами.

Молодежь -  самая актив
ная часть нашего общества, их 
энергия бурлит через край, и у 
них нередко рождаются очень ин
тересные идеи и предложения, 
отметил Александр Субботин.

-  Вы должны разбираться 
в важных государственных про
цессах, влияющих на развитие 
нашего государства, и прини
мать в них непосредственное 
участие, -  обратился к молодым 
людям руководитель области.

Он ответил на вопросы 
преподавателей и студентов, 
в том числе молодых людей, 
которые пойдут голосовать 
впервые. В частности, вопросы 
касались основных акцентов в 
работе с молодежью.

Александр Субботин под
черкнул, что формирование у 
молодых людей зрелой граж
данской позиции, понимания 
того, что происходит в стране, 
воспитание уважения к старшим 
и чувства патриотизма -  всё это 
во многом зависит от препода
вателей, атмосферы, которая 
царит в стенах вуза. Причем, по 
убеждению спикера, патриотизм 
-  понятие не идеологическое, а 
присущее каждому нормальному 
гражданину. Для его формирова
ния необходим конструктивный 
диалог с представителями раз
ных поколений.

Александр Субботин поже
лал студентам прислушиваться 
к мнению старших, в том числе 
родителей, бабушек, дедушек, 
которым довелось пережить не
простые времена.

В вузе председатель обл
исполкома осмотрел военно- 
патриотическую экспозицию, 
посвященную Дню защитников 
Отечества и Вооруженных Сил 
Республики Беларусь, 35-ле
тию вывода советских войск из 
Афганистана, 80-й годовщине 
освобождения Беларуси от не
мецко-фашистских захватчи
ков и Победе в Великой Отече
ственной войне. Глава области 
принял участие в информаци
онно-патриотическом проекте 
«Паштоука.БЕЛ».

Татьяна СОЛОВЬЁВА, 
фото автора.


